

Abschlussfeier 4.Klasse

In der letzten Schulwoche luden die 4. Klasse zu ihrem großen Abschlussfest ein, das gleichzeitig den Abschied von der Volksschule bedeutete. Das Abschlussfest war ein schöner und fröhlicher Höhepunkt am Ende der Volksschulzeit – ein Moment des Dankes, des Stolzes und auch ein bisschen der Wehmut. Für die Kinder, die Eltern und die Lehrer*innen war es ein schöner Nachmittag, bevor im Herbst ein neuer Abschnitt in der Mittelschule oder im Gymnasium beginnt.



Frau Rabitsch, die Klassenlehrerin der Kinder begleitet sie 4 Jahre lang und erhielt ein wundervolles Geschenk als Andenken.